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四つのテスト
 I . 真実かどうか
II. みんなに公平か
III. 好意と友情を深めるか
IV. みんなのためになるかどうか
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2018-2019年度

国際ロータリーのテーマ

「BE THE INSPIRATION／インスピレーションになろう」2018-2019年度RI会長 バリー・ラシン 

・5/27　クロスロード例会
・6/3　  新クラブ協議会
・6/3　  理事会
・6/10    卓話
・6/17    CF一年を振り返って
・6/24    最終例会（覚弥別墅）

♪本日のロータリーソング 「我等の生業」 ●ソングリーダー ： 依田 邦彦 会員

　本日は国際ロータリー２６２０地区静岡第３グループガバナー補佐淺原様とガバナー補
佐事務局次長、石井様をお迎えしてのガバナー補佐訪問例会です。後ほどご挨拶を頂戴しま
す。よろしくお願いします。
　さて新年度になりましてひと月半ほど経ちましたが、弊社の取引先が新年度になりましての
４月から就業時間内及び、会社構内での喫煙を全面禁止としました。対象は正社員のほか、
契約社員や派遣社員を含む全社員で、１６００人ほどの大きな取り組みです。事業所内そして

グループ会社内の喫煙スペースもすべて廃止し、社用車の車内についても終日禁煙となりました。就業時間外の禁
煙も推奨して、社員の健康維持を図ることを目的にしているようです。罰則等は聞いておりませんが、隠れタバコが
見つからないことを願っているところです。２０１８年７月に健康増進法の一部を改正する法律が成立し、望まない
受動喫煙を防止する取り組みは、２０２０年の全面施工に向けて段階的に進められ、喫煙は今までのマナーからル
ールへと変わっていきます。いずれにせよ愛煙家には厳しい時代になってきているようです。本日はガバナー補佐の
ご挨拶の後、望月会員によります会員卓話となります。皆さまご清聴よろしくお願いします。

ゲ
ス
ト

スマイル報告幹事報告   上條 康則 幹事 依田 邦彦 会員

■会員からのスマイル 総額／8,000円

井尻会員・上條会員
 浅原ガバナー補佐、石井ガバナー補佐事務局次長を
 お迎えしてのガバナー補佐訪問例会です。
 よろしくお願いいたします。
望月威男会員 ガバナー補佐の出席に対しスマイル致します。
長嶋会員 花ありがとう御座居ました。
山梨会員 誕生日のお祝いありがとうございました。

鈴木 延幸 会長の時間  井尻 英雅 会長の時間

国際ロータリー第2620地区
静岡第3グループガバナー補佐事務局次長
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石井 大介 様
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確定出席報告（前々回出席報告） 岡崎 委員長

本稿の担当 ： 本多 由加理

委員会報告

　2011年3月11日から8年と2ヶ月、原発事故後の福島県の太平洋側、双葉町と大熊
町は今年３月まで住むことが出来ませんでした。４月10日に大熊町の一部の避難指示
が解除され、50人位の人が住むようです。
　常磐線の開通は、来年３月を目標としているそうです。常磐自動車道と国道６号線は
全線走行可能です。（国道６号線はオートバイ、自転車、歩行者通行禁止の区間あり）
　私は４月に神社の鳥居の修理の見積りの為、双葉町へ車両通行証を発行してもらい、
立ち入りましたが、まだ自由に車の進入は出来ません。

　当社の採石場のある川内村は、2011年３月１５日に屋内退避が指示され、同日午後から事業中断、社員
の何人かは30km圏外に避難、同日夜に村長の決断で、防災無線で全村避難を指示、翌日から村のバスで
避難開始、４月22日に緊急時避難準備区域に設定されたことから、事業を一部再開、９月30日に緊急時避
難準備区域が解除されたことから、事業全面再開となりました。川内村は放射線レベルが低かったので、翌
年４月から一部を除いて帰村が出来ました。しかし、以前と同じ様には戻っていません。
　除染した土やゴミの入った袋は、川内村だけで55万個以上あり、県全体では2,800万個以上という人も
います。これを集めて、大熊町と双葉町へ運ぶのです。福島県全体としたら、相当に復興が進んでいると思わ
れますが、原発の近くはなかなか難しい様です。
　東京電力の事故後、現在も片付けに当たって働いている人が、毎日6,000人～7,000人いるそうです。あ
と何年かかるのか、、、福島のことを忘れないで、時々思い出してください。

■望月 威男 会員

■ガバナー補佐ごあいさつ

　まだ40日ほど任期を残しておりますが、ご挨拶をさせていただきます。
　2月に開催されましたIMに大勢の参加をいただきまして誠にありがとうございました。分区から
グループに変わりまして、構成するクラブも顔ぶれも変わりました。IMの方式も変わり、戸惑いもあ
りましたことお詫びを申し上げます。また、これまでお付き合いのなかったクラブ同士、一緒になっ
た事でもっと活発に交流をするべきだったと反省しております。
　これらの反省点を次年度にお伝えしまして、より充実した第3グループの活動になるようにご尽
力いただけると思っております。
　地区の組織も大きく変更し、「職業奉仕」「社会奉仕」「国際奉仕」各委員会が7月からは、「奉仕
委員会」1つになります。今まで単独のクラブでは難しかった事業を来季からはグループとしてやっ
ていく方向になるようです。今まで以上にグループ内の結束が求められてきます。
　この1年間、至らないガバナー補佐でございましたが、皆様にお支えいただきまして、なんとかや
ってまいりました。この場を借りて厚く御礼を申し上げます。ありがとうございました。

月/日 確定出席率

80.0%4/22 40名 32名（メイクアップ3名を含む）

出席計算
会 員 数 出席者合計（含メイクアップ）

・総会員数45名（出席義務会員35名＋出席免除会員10名）
・出席者合計には出席免除会員、メイクアップ会員を含む

～出席率向上へのご協力をお願い致します～

今回はありませんでした。
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